

Del bienestar general

Escrito por hector luis manchini
Jueves, 27 de Octubre de 2016 16:40 -

Con fecha 02/05/2016 nos enterábamos por parte de arrepentido Leonardo Fariña que el gobierno anterior encabezado por Néstor y Cristina Kirchner y avalado por un Congreso Nacional que aprobó todas y cada una de las decisiones del Ejecutivo y utilizando como testaferro o socio al empresario Lázaro Báez robó más de un PBI que a cifras de 2002 eran u\$s 100.000.000 y que en la actualidad equivale a u\$s 500.000.000 .

Aquí corresponde señalar varias circunstancias curiosas en primer lugar que lo expuesto por Fariña se corrobora día a día por los distintos allanamientos ordenado por los jueces federales destacándose en particular los realizados en Santa Cruz donde estancias provistas de un lujo ostentoso vienen a corroborar la verdad de cada palabra del arrepentido, por otro lado que realmente como se ha señalado el robo constituyó un brutal saqueo de las arcas públicas convirtiendo al país en tierra arrasada y a su pueblo en sombras errantes en la soledad del desierto.,

El pueblo dijo basta al saqueo y le otorgó el mandato de gobernarlo a un conjunto de hombres con buenas intenciones y que no podrán apartarse un ápice de los derechos y garantías de la democracia republicana consagrada en el art. 1 de la Constitución Nacional y disposiciones concordantes que a pesar de los obstáculos heredados y las zancadillas de todo tipo de aquellos que ven que sus ominosos intereses se van diluyendo, avanza con firmeza con la pretensión de hacer realidad el bienestar general que manda la Carta Magna.